



Mes fonctions en tant que députée

Membre de la commission des affaires sociales

Vice-Présidente du Comité d'évaluation et de contrôle des politiques publiques

Vice-Présidente du groupe d'études "Longévité et adaptation de la société au vieillissement"

Secrétaire du groupe d'études "Fin de vie"

Membre des groupes d'études "Antisémitisme" et "Handicap et Inclusion"

Présidente du Conseil Territorial de Santé Rouen-Elbeuf-Pays de Bray

Mesdames et Messieurs,

Je souhaite vous adresser mes meilleurs vœux pour cette année qui s'ouvre.

Qu'elle soit synonyme de bonheur pour vous et vos proches.

Nous avons devant nous de grands défis à relever tels que la préservation de notre planète et le vieillissement de la population. Fidèle à mes convictions et à ce que je suis, je continuerai à représenter notre territoire et ses habitants.

Dès 2017, je me suis engagée pour protéger les personnes vulnérables et mieux accompagner les aînés. Les sujets éthiques et sociétaux sont également au cœur de mon engagement, tout comme le soutien aux nombreux projets du territoire.

En 2024 je poursuivrai mon travail de terrain, je continuerai à être disponible pour les habitants, et je porterai toujours votre voix et celle du territoire.

À toutes et tous, je souhaite une belle et heureuse année 2024, riche en solidarités.

Annie VIDAL

Députée de la Seine-Maritime

18 mois d'action en chiffres



52

Cérémonies

47

Permanences

235

Evènements locaux

210

Rendez-vous locaux



258

Interventions en hémicycle

152

Amendements proposés

56

Amendements adoptés

36

Interventions à des évènements

Proposition de loi portant mesures pour bâtir la société du bien vieillir en France

Un chiffre à retenir

En 2030, pour la première fois, les plus de 65 ans seront plus nombreux que les moins de 15 ans.

Pour que notre pays puisse relever le défi de cette transition démographique inédite, je me suis engagée dès 2017 à agir en faveur des aînés, pour construire la société du bien vieillir, et ajouter de la vie aux années.

Sur la base de mes propositions, nous avons donc rédigé la proposition de loi "portant mesures pour bâtir la société du bien vieillir en France", qui a été adoptée à l'Assemblée nationale le 23 novembre 2023. C'est une loi sociétale qui comporte des mesures concrètes pour nos aînés, leurs proches, et les professionnels qui les entourent. Parmi ces mesures, il y a la promotion de la bientraitance et la lutte contre les maltraitances, la prévention de la perte d'autonomie, le soutien aux professionnels, la garantie des droits fondamentaux, la lutte contre l'isolement social, la création d'un service public départemental de l'autonomie, le contrôle accru des EHPAD, la transparence sur la qualité des évaluations... Mais aussi une loi de programmation pour le grand âge avant la fin 2024, pour définir les objectifs, le financement, la temporalité. Ainsi la transition démographique, porteuse d'un changement majeur du visage de notre société, de ses attentes et de ses besoins, pourra être planifiée, tout comme la transition écologique ou la transition numérique.



Cette loi permettra d'amorcer une réforme de l'autonomie attendue.



Zoom sur

Biodiversité

La stratégie nationale biodiversité 2030 a pour objectif de réduire les pressions sur la biodiversité, de protéger et restaurer les écosystèmes et de susciter des changements en profondeur afin d'inverser la trajectoire du déclin de la biodiversité. Le premier volet de cette stratégie s'appuie sur trois principes :

- la sobriété dans l'usage des ressources naturelles
- la cohérence des actions, que ce soit au niveau des politiques publiques et des partenariats avec le secteur privé
- l'opérationnalité, pour entraîner par des actions concrètes, les changements nécessaires à la transition écologique.

Agriculture

Le Pacte d'orientation pour le renouvellement des générations en agriculture va permettre de redonner de l'attractivité aux métiers de l'agriculture, de faciliter les transmissions, de mieux former les nouveaux agriculteurs, et de les doter d'outils permettant de gérer les nouveaux risques.

Il s'articule autour des axes suivants :

- Œuvrer à la réconciliation entre agriculture et société
- Faire émerger une nouvelle génération d'agriculteurs
- Reconcevoir les systèmes de production à l'échelle des exploitations, des filières et des territoires

En 2024 : je rédigerai un rapport d'évaluation sur l'adaptation des logements aux transitions démographique et environnementale.

Mes travaux

À Paris et en circonscription

Budgets

Un budget de la Sécurité sociale en hausse de 5,1%, et de nombreuses mesures nouvelles : gratuité des préservatifs pour tous les -26 ans, prise en charge de la dépendance dans les EHPAD par la Sécurité sociale en expérimentation, soutien aux professionnels du domicile, remboursement intégral des fauteuils roulants, distribution de traitements (angine, cystite) par les pharmaciens...

Comité d'évaluation et de contrôle (CEC)

Sous ma présidence, présentation des rapports suivants : évaluation de l'action de l'État dans ses missions régaliennes en Seine-Saint-Denis, évaluation de la lutte contre la contrefaçon, accès aux services publics dans les territoires ruraux, évaluation de l'accès à l'enseignement supérieur...

Conseil Territorial de Santé

Avec les élus, les professionnels de santé et l'ARS, nous avons établi nos priorités pour le territoire de Rouen - Elbeuf - Pays de Bray :

- Promouvoir l'autonomie des personnes âgées
- Favoriser l'inclusion des personnes en situation de handicap,
- Améliorer l'accès aux soins
- Renforcer l'exercice coordonné
- Optimiser le parcours de soins
- Développer la prévention, notamment en matière de santé mentale

Soutien aux EHPAD de la circonscription

Face au défi du vieillissement de la population, je me tiens depuis 2017 aux cotés des établissements de notre territoire. Cette année, j'ai accompagné le projet d'ouverture d'un nouvel établissement associatif à Franqueville Saint Pierre et je soutiens la direction de l'EHPAD de Buchy pour obtenir la rénovation indispensable des locaux.

Soutien aux écoles

Chaque année la carte scolaire est modifiée, un sujet que je suis toujours avec attention. En 2023, j'ai été contactée par les élus et les parents d'élèves de 5 écoles : Darnétal (Candelier), Belbeuf, Quévreville la poterie, Bois-d'Ennebourg et Saint Aubin Celloville. Ensemble, nous avons obtenu 2 ouvertures et 3 annulations de fermeture de classe.

Soutien au Pays de Bray

A ma demande et face à la situation d'urgence liée à la fermeture de l'usine AKWEL et au plan social d'Autoliv.

Elus, représentants de l'état et représentants des professionnels, se mobilisent ensemble :

- Pour accompagner les salariés de ces entreprises
- Pour initier une réflexion de fond pour une nouvelle dynamique d'attractivité et de revitalisation du territoire



Proposition de loi sur l'accueil familial

L'accueil familial constitue une alternative intéressante, entre le maintien à domicile et l'entrée en établissement. La proposition de loi que j'ai déposée propose donc de développer l'accueil familial :

- en améliorant les conditions d'exercice des accueillants,
- en sécurisant la relation entre l'accueilli et l'accueillant,
- en reconnaissant mieux l'accueil familial,
- en sécurisant les modalités d'accueil des personnes accueillies,
- et par une plus grande promotion de cette solution par les départements.

Une Députée proche et utile



Cérémonie du 11 novembre
Bois-Guillaume et Bihorel



Forum des associations
Bonsecours



Fête Patronale
Le Héron



Armada 2023
Isneauville



Repas des aînés
Gournay-en-Bray



Rencontres sénior & société
Paris



Saint Barbe 2023
Gournay-en-Bray



Permanences sur les marchés
Franqueville-Saint-Pierre



Intervention dans l'hémicycle
Assemblée Nationale

Permanences parlementaires

Darnétal : Espace Savale, le 02 février 2024

Bois Guillaume : mairie, le 17 février 2024

Gournay en Bray : mairie, le 23 février 2024

Bonsecours : cabinet parlementaire, le 02 mars 2024

Pour prendre rendez vous :



02 35 80 68 63



cabinetavidal@gmail.com



77 route de Paris
76240 Bonsecours